



Bloomberg: Tödliche russische Drohnen, die die Ukraine bombardieren, wurden von China gebaut

- Jeremiah Jacques
- [09.07.2025](#)

Eine der größten russischen Fabriken für Militärdrohnen wurde mit chinesischen Partnern gebaut und ist auf eine ständige Versorgung mit chinesischen Komponenten angewiesen, wie eine Untersuchung von Bloomberg am 8. Juli ergab.

Die von Bloomberg erhaltenen Dokumente zeigen:

- Die russische Firma Aero-hit gehört zu den größten Lieferanten von tödlichen Drohnen, die vom Militär eingesetzt werden, um ukrainische Zivilisten und Truppen zu terrorisieren.
- Im Jahr 2023 begann das Unternehmen in Chabarowsk mit Technikern des chinesischen Drohnenherstellers Autel Robotics zusammenzuarbeiten.
- Dank chinesischer Arbeiter und Komponenten produziert Aero-hit jetzt etwa 10 000 Drohnen pro Monat.
- Das Unternehmen kann sie für nur 1000 Dollar pro Stück an das russische Militär verkaufen.

Die Kommunistische Partei Chinas behauptet, dass sie keine tödliche Hilfe an Russland liefert, um nicht den westlichen Sanktionen zu unterliegen, die solche Lieferungen verbieten. Autel Robotics hat ausdrücklich jede Verbindung zu Aero-hit bestritten. Die neue Untersuchung zeigt, dass diese chinesischen Behauptungen und Dementis eklatante Lügen sind.

Beunruhigendes Muster: China hat Russland auch mit Satellitenbildern für militärische Zwecke und großen Mengen an militärisch nützlichen Halbleitern, Kugellagern, Lastwagen, Baggern und Werkzeugmaschinen für Panzer beliefert.

China nutzt jede Gelegenheit, um zu behaupten, es sei ein neutraler Akteur in diesem Krieg in der Ukraine, aber in Wirklichkeit liefert die [Volksrepublik China] eine lange Liste von Komponenten mit doppeltem Verwendungszweck, Dinge wie Werkzeugmaschinen und Mikroelektronik, die es Russland ermöglichen, diesen Angriffskrieg in der Ukraine zu führen.

– Julianne Smith, Botschafterin der Vereinigten Staaten bei der nato

In früheren Fällen hat China es vermieden, ausdrücklich gegen westliche Sanktionen zu verstoßen, die es verbieten, Russland tödliche Hilfe zu leisten. Aber die neue Drohnenkooperation ist ein eklatanter Verstoß gegen die Sanktionen und könnte eine neue Stufe der chinesischen Unterstützung markieren.

Sollten gegen China Wirtschaftssanktionen verhängt werden, könnte dies ein schwerer Schlag für die bereits angeschlagene chinesische Wirtschaft sein.

Asiatische Achse: Chinas Bereitschaft, Russlands Krieg trotz der großen Risiken zu unterstützen, sollte uns nicht überraschen. Die biblische Prophezeiung warnt davor, dass Russland und China in naher Zukunft vollwertige militärische Verbündete sein werden.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unsere kostenlose Broschüre [Russland und China in der Prophezeiung](#).